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Знамя трудаЗнамя труда

ВЛАДИМИР 
ЧЕЙМЕТОВ: 
– Аграрные 
профессии 
в Тюменской 
области – 
перспективные 
и престижные
«На сегодняшний день в Тю-

менской области реализуются 
около 15 агропромышленных 
инвестиционных проектов об-
шей стоимостью более 35 млрд 
рублей. Это влечёт за собой 
высокую потребность сель-
хозпредприятий в молодых ква-
лифицированных кадрах», - за-
явил заместитель губернатора 
Тюменской области, директор 
Департамента АПК Владимир 
Чейметов на Дне открытых две-
рей в Государственном аграр-
ном университете Северного 
Зауралья 12 ноября. 

«Средний возраст специали-
стов на передовых предприя-
тиях АПК составляет 32-37 лет, 
что позволяет говорить об инте-
ресе молодёжи к аграрной дея-
тельности. Сельское хозяйство 
развивается, становится нау-
коёмким, технологичным, а ра-
бочие места – комфортными»,   
– отметил Владимир Чейметов. 

Замгубернатора подчеркнул, 
что современные технологии, 
внедряемые на предприятиях, 
позволяют технике работать без 
механизаторов, дозированно 
вносить минеральные удобре-
ния и рационально эксплуатиро-
вать сельскохозяйственную тех-
нику, используя новые системы, 
такие как автоматизированные 
доильно-молочные современ-
ные комплексы. 

Материально техническая 
база аграрного университета 
также соответствует всем тре-
бованиям. Студенты вуза, по 
мнению Владимира Чейметова, 
не останутся без работы, так 
как учебное заведение заклю-
чает договоры с передовыми 
предприятиями, как Тюменской 
области, так и  федерального 
уровня. 

Одним из приглашенных го-
стей на Дне открытых дверей 
ГАУ СЗ стал глава Ялуторов-
ского муниципального района 
Андрей Гильгенберг - выпускник 
тюменской сельхозакадемии, 
инженер по образованию. 

"Многие, знакомясь с сельско-
хозяйственными профессиями, 
будь то агроном, инженер или 
зоотехник, считают, что это ра-
бота в грязи. Но когда увидишь 
всё своими глазами, то понима-
ешь, что сельскохозяйственный 
труд - такой же, как и промыш-
ленный, это бизнес, где нужно 
вкладывать свои силы, полу-
чать результат в виде продукции 
и зарабатывать деньги", - рас-
сказал Андрей Гингельберг. 

Ректор ГАУ СЗ Елена Бойко 
добавила, что профессии аграр-
ного профиля невероятно пер-
спективны: агропромышленный 
комплекс развивается семи-
мильными шагами, поэтому в 
этой отрасли всегда будут вос-
требованы квалифицированные 
специалисты, которых готовит  
тюменский вуз.

                 
              Инна ШЕФЕР.

   Во все времена, в любой стране сельское хозяйство существовало и постоянно совершенствова-
лось. Работа аграриев имеет свои особенности, например, ненормированный рабочий день в полевых 
условиях, поэтому у меня сложилось впечатление, что в наше время профессии, связанные с сельским 
хозяйством, теряют престижность среди молодёжи. 

    Молодое поколение считает неприемлемым работать в сфере сельскохозяйственного производ-
ства, потому что сельскохозяйственная профессия предполагает постоянное проживание на селе. 
Сельская молодёжь в поисках лучшей жизни рвётся в город. Но у меня другое мнение, которым хочу 
поделиться.

   Я родилась и выросла в селе Большое Со-
рокино, в дружной многодетной семье. Училась в 
школе № 2. На протяжении всей школьной жизни 
меня интересовали растения, я всегда любила на-
блюдать за ними, принимая  активное участие в 
их выращивании, как дома, так и на пришкольном 
участке. Любовь и интерес к растениям  привили 
мне мама и бабушка. 

    Как-то раз, помогая родным ухаживать за рас-
тениями на приусадебном участке,  я вдруг  заду-
малась о том, что было бы неплохо заниматься 
этим уже в качестве агронома на полях родного 
района. Тогда я не придала этим размышлениям 
особого  значения, но когда пришло время выби-
рать профессию, вернулась к этой мысли. Хоро-
шенько подумав, прислушавшись к себе, я поняла,  
что труд  агронома –  это именно  то, чем я хочу 
заняться, чему хочу посвятить свою жизнь. 

   В один из учебных дней к нам в школу пришло 
письмо из Государственного  аграрного универси-
тета Северного Зауралья (в недавнем прошлом  
–  сельхозакадемии). В нём выпускников школ 
приглашали поступать туда  на разные направле-
ния. Учителя донесли до нас эту информацию,  и 
я, конечно же, заинтересовалась. Моё внимание 
привлекла специальность «Агрономия».  Именно с 
этого момента я уже точно знала, что после школы  
поступлю в этот университет.

    Когда я  поделилась  своими мыслями с друзь-
ями, то  понимание нашла  не у всех.  Одни раз-
делили мою точку зрения и поддержали,  другие 
откровенно посмеялись над моим выбором. 

    Окончив в 2015 году школу и будучи уверенной 
в своём решении,  я  поступила в   Государственный аграрный университет Северного Зауралья на 
направление «Агрономия».  Оказавшись  в стенах этого учебного заведения, была приятно удивлена  
царившей в нём тёплой  обстановкой.  Люди, в окружение которых я попала, были  настолько открыты-
ми и дружелюбными, так  хорошо помогли  войти в новый для меня и мир, что я  ни разу не пожалела 
о своем выборе.  

   Не скрою, первый семестр оказался  для меня очень  трудным. Но благодаря пониманию и помощи 
моих  преподавателей, он стал чуточку легче. После взятия первого рубежа –  успешной сдачи зимней  
сессии – моё желание  учиться, постигая  премудрости выбранной  профессии,  не ослабело,  а даже 
возросло.  

  Весной я со своей группой приняла участие в весенних полевых работах. На протяжении месяца 
нас знакомили  с процессом  посевной: от начала – до конца. Мы узнали,  как правильно подготовить 
почву к посеву,  какие  удобрения под какую культуру и в каком количестве нужно вносить  при посеве. 
С большим интересом мы наблюдали за  процессом посева семян в почву.  

   Приняв участие в весенних полевых работах и понаблюдав за тем, как трудится  главный  агроном, 
я ещё больше утвердилась в решении работать в сфере сельского хозяйства. 

    Кстати,  я узнала,  что агроном – это не обязательно  человек,  работающий  только в сельской 
местности. Агрономы трудятся и в городе: в теплицах, в озеленительных компаниях, консультантами в 
садоводческих магазинах, преподавателями в институтах с сельхознаправлением. Но я – патриот  сво-
ей малой родины, поэтому решила: получив  диплом высококвалифицированного специалиста,  обяза-
тельно вернусь в родное село, чтобы достойно жить и работать рядом с земляками, внося посильный 
вклад в развитие сельскохозяйственной отрасли  Сорокинского района.

       Студентка 2 курса Государственного  аграрного университета Северного Зауралья 
                                                                      Татьяна МИХАЙЛОВА.

 В планах – вернуться домой

Когда о тружениках полей и 
ферм говорят хорошие сло-

ва, радуются не только аграрии 
- это радость всех сорокинцев. 
Традиционно наш район сель-
скохозяйственный. И пока этот 
сектор экономики будет разви-
ваться стабильно,  район наш 
будет жить самостоятельно. 

Недавняя областная ярмарка 
продемонстрировала возможно-
сти сорокинских животноводов. 

Не сбавляет своих ударных 
темпов мастер машинного до-
ения Петровской фермы Наде-
жда Сергеевна Берлина. Её имя, 
имена скотника  этой же фермы 
Ивана Ивановича Лариошкина и 
телятницы Готопутовской фер-
мы Зои Владимировны Балаба-
новой вновь прозвучали на всю 

Тюменскую область. Это  общая 
победа коллективов ферм, кото-
рые они представляли.

Третье место по области сре-
ди кооперативов вновь занял 
СЗСПК «Молоко». 

Что ж, на выставке район вы-
глядел достойно. А зимовка у 
животноводов и их подопечных 
ещё вся впереди. Крутые моро-
зы в конце осени не дают рас-
слабляться.

По информации главного 
специалиста по животноводству 
администрации района Татьяны 
Сергеевны Федькиной,  фермы к 
зиме подготовлены основатель-
но, кормов достаточно, все ра-
боты идут по графику.

                          Л. ИЛЬИНА.

Морозы не дают расслабляться

На снимке: директор СЗСП «Молоко» Н.С. Митяев, преподаватели 
филиала Ишимского техникума  Л.Ф. Жукова и О.В. Казакова.

ЖИВОТНОВОДСТВО

Вопрос: Что читаем, молодой че-
ловек?

Ответ: Любимую «Знамёнку»

ВРЕМЯ ДУМАТЬ 
И ПРИНИМАТЬ 
РЕШЕНИЕ
Дорогие читатели газеты 

«Знамя труда»! Хочу напом-
нить вам о том, что в текущем 
году нашей районной газете ис-
полнилось 85 лет.

Но это я не к тому, чтобы вы 
ринулись поздравлять нас с юби-
леем. Уже поздравляли и гово-
рили заздравные речи. Немного 
позднее мы опубликуем содер-
жание разговора неравнодушных 
людей на одной из встреч в ре-
дакционном клубе.

Сегодня я в который раз хочу 
обратить ваше внимание на ка-
лендарь: год-то уходит. Уходит  
стремительно. Мы в его начале 
взяли на себя обязательство вы-
пустить в свет 104 номера. 

За оставшееся время нам надо 
выпустить всего двенадцать но-
меров. А потом будет Новый год 
с его «каникулами». И вот когда 
наступят будни 2017 года, все 
побегут к почтовым ящикам. О, 
как могут огорчиться те,  у кого 
он окажется пуст... – без «Зна-
мёнки». 

Завершается Год кино, ему на 
смену идёт Год экологии. Было 
бы здорово, если бы он оказал-
ся Годом районной газеты. Ведь 
у СМИ тоже масса проблем: ра-
стёт стоимость печати, почтовых 
услуг...

Давно уже думу думают в  об-
ластных структурах власти, как 
сделать районные СМИ менее 
затратными. Мы тоже думаем и 
понимаем, что наша с вами зада-
ча – провести достойно подписку 
на районку – первое полугодие 
2017 года.

Держаться вместе значит одо-
леть сложности. В противном 
случае мы можем лишиться га-
зеты.

 Редактор газеты
     Людмила ДЮРЯГИНА.
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СПОРТ
БАСКЕТБОЛ
КУБОК СПОРТИВНОГО 

ЦЕНТРА «СИБИРЬ» РАЗЫГРА-
ЛИ В СОРОКИНО 4 НОЯБРЯ. 
В МЕЖРАЙОННОМ ТУРНИРЕ 
ПО БАСКЕТБОЛУ, ПОСВЯ-
ЩЁННОМ ДНЮ НАРОДНОГО 
ЕДИНСТВА, ПРИНЯЛИ УЧА-
СТИЕ КОМАНДЫ С ИГРОКА-
МИ СТАРШЕ СОРОКА ЛЕТ.

Этот турнир особенно ак-
туален, поскольку проводится 
в преддверии крупного спор-
тивного форума областного 
значения – ХХ-й спартакиады  
ветеранов спорта Тюменской 
области, которая состоится 25 – 
28 ноября в г. Тобольске. 

Не случайна и дата проведе-
ния соревнований. Межрайон-
ные соревнования, на которые 
спортсмены приезжают по 
собственному желанию, демон-
стрируя своё истинное отно-
шение к занятиям физической 
культурой, позволяют продви-
гать развитие того или иного 
вида спорта. Именно баскетбол, 
являясь одним из самых по-
пулярных видов спорта среди 
школьников, всё реже и реже 
встречается среди молодёжи и 
людей старшего поколения вви-
ду отсутствия спортивных со-
ревнований. 

Хорошо, что есть ещё ба-
скетболисты, сохранившие ба-
скетбольные традиции среди 
сорокалетних спортсменов. 
Объединяя усилия, они про-
двигают ветеранский баскетбол 
и в целом ветеранский спорт в 
массы. 

В финале кубка Сибири 
встретились давние соперни-
ки – хорошо известные друг 
другу команды из Сорокинско-
го и Омутинского районов. На 
протяжении многих лет игро-
ки обеих команд демонстри-
руют спортивное долголетие, 
что является основной целью 
ветеранских соревнований, но 
вот на сорокинской земле они 
встретились впервые.

Равная и упорная борьба с не-
большим перевесом то в одну, 
то в другую сторону удержива-
лась до самой концовки матча, 
и всё же на исходе игрового 
времени точнее были гости тур-
нира, одержавшие победу с раз-
ницей всего в три очка (58:55).

Лучшими игроками среди 
финалистов признаны Насарты-
нов Михаил (Сорокино) и Рэй-
зинг Эдуард (Омутинка), специ-
альным призом награждён 
Глазунов Сергей (Сорокино), 
которому только накануне ис-
полнилось сорок лет, и он про-
вёл свой первый официальный 
турнир в составе баскетбольной 
сборной ветеранов спорта. По-
желаем нашим ветеранам удачи 
на предстоящих областных со-
ревнованиях.

     Дмитрий БЕЛЛЕР.

СПОРТИВНЫЕ 
КАНИКУЛЫ!
В рамках комплекса меропри-

ятий, приуроченных к органи-
зации отдыха детей в осенние 
каникулы, 9 ноября спортивный 
центр «Сибирь» предоставил 
для учащихся огромную воз-
можность провести день с поль-
зой для здоровья. 

Юные атлеты соревновались 
в игре по станциям, спортивных 
играх флорбол, волейбол, а так 

же определяли сильнейших в 
настольном теннисе. 

День,  проведённый в спор-
те, прошёл на высоком эмо-
циональном уровне, позволив 
детям отдохнуть от учебной 
нагрузки.

                       А. ШОРОХОВА.

ЗАВЕРШАЕМ РАЗГОВОР (НА-
ЧАЛО – В № 85) О СОЦИАЛЬ-
НЫХ ДНЯХ В НАШЕМ РАЙОНЕ,  
ПРОВЕДЕНИЕ КОТОРЫХ ЗА-
КОНЧИЛОСЬ 9 НОЯБРЯ. СЕ-
ГОДНЯ – О ТОМ, КАК ПРОШЛИ 
ОНИ НА ОСТАЛЬНЫХ ТЕРРИ-
ТОРИЯХ И В ОБРАЗОВАТЕЛЬ-
НЫХ УЧРЕЖДЕНИЯХ, А ТАК-
ЖЕ ИТОГИ ЭТОЙ БОЛЬШОЙ И 
ВАЖНОЙ  РАБОТЫ.

В интервью обозревателю га-
зеты об этом рассказала заме-
ститель главы администрации 
Сорокинского района по соци-
альным вопросам Е.Н. Гараба. 

– Елена Николаевна, рас-
скажите, пожалуйста, о 
социальном дне, состояв-
шемся 19 октября   на  зна-
менщиковской  территории.

   – Очень радушно жители 
поселения встречали гостей  в 
«семейной горнице», организо-
ванной председателем местно-
го совета ветеранов Валенти-
ной Михайловной Черновой.  

    На заседании обществен-
ной комиссии по делам несо-
вершеннолетних и защите их 
прав были рассмотрены теку-
щие вопросы о работе кружков 
и секций, результатах рейдов 
в многодетные семьи, а также 
о реализации проекта «Диалог 
поколений» в части индивиду-
альной работы представителей 
совета ветеранов с многодет-
ными семьями. При рассмо-
трении последнего вопроса 
специалисты районной межве-
домственной комиссии увиде-
ли, насколько тесно взаимодей-
ствуют ветераны с семьями, как 
заинтересованы и участливы 
к проблемам семей, к детям. 
Совет ветеранов активно вклю-
чился в реализацию проекта 
«Диалог поколений». За непро-
должительное время с детьми 
проведено много совместных  
дел:  учились  делать заготовки 
на зиму, печь пироги, булочки 
и торты, вязать. Итогом такой 
деятельности стала выставка 
вязаных изделий, выпечки, со-
лений, варенья в «семейной 
горнице».

    Члены комиссии расска-
зали о результатах посещений 
многодетных семей, подкрепив 
сказанное фотографиями, по 
которым было видно, чем ув-
лекаются семьи и что их объе-
диняет, как проводят свободное 
время с детьми.

    – Мы всё ищем, что отли-
чает работу каждого посе-
ления по организации таких 
больших профилактических 
мероприятий, какими у нас 
являются социальные дни. 
Что необычного вы увиде-
ли в Знаменщиковском сель-
ском поселении?

   – На мой взгляд, изюминкой 
работы этого поселения можно 
считать оформление генеало-
гического древа на примере 
семьи Знаменщиковых. В этой 
работе отражены родственные 
связи нескольких поколений 
(инициатор – заведующая СДК 
Светлана Николаевна  Федосе-
ева).

    Также хочется отметить, что 
возможностью задать интере-
сующие вопросы специалистам 
социальных служб, не выезжая 
за пределы своего села, в этом 

поселении воспользовались не 
только родители, имеющие не-
совершеннолетних детей, но и 
пенсионеры, и другие гражда-
не. 

– Каковы ваши впечатле-
ния о проведении  профилак-
тического мероприятия  в 
Покровском сельском посе-

лении? 
  – В этот день, 25 октября,  в 

здании Покровского СДК было 
многолюдно.  Заседание меж-
ведомственной комиссии про-
шло активно, с рассмотрением 
плановых вопросов и  персо-
нальных дел. Председатель со-
вета ветеранов Надежда Афа-
насьевна Луценко подробно 
рассказала о работе по проекту 

«Диалог поколений», отметив, 
что  большое  внимание  вете-
раны  уделяют  работе с семь-
ями и детьми. Это наглядно 
было представлено с помощью 
фотопрезентации. Территория 
данного поселения небольшая, 
но многодетных семей, семей 
группы особого внимания мно-
го.  Их проблемы решаются 
своевременно, семьям оказы-
вается помощь и поддержка. 
Это одна из тех территорий, где 
по проблемам семей в тесном 
контакте работают члены об-
щественной КДН и ЗП и совет 
ветеранов. 

    В ходе проведения социаль-
ного дня жители получили кон-
сультации начальника отдела 
социальной защиты населения 

П.А. Ануфриева, специалиста 
Центра занятости Жулаевой 
В.Н. Психологом КЦСОН прове-
дены диагностики семей, требу-
ющих особого внимания, даны 
рекомендации. Оживлённо 
прошли мастер-классы, прово-
димые специалистами центра 
детского творчества:  «Семей-

ная  фоторамка», «Причёски 
для девочек».

    Востребованной, как и вез-
де, была выпечка комплексного 
центра социального обслужи-
вания населения.

   – Ваше мнение о социаль-
ных днях в школах № 2 и № 
3, состоявшихся 1 и 2 ноября 
соответственно.

 –  Там тоже всё прошло чётко 

и слаженно при  достаточно вы-
сокой явке населения.  В рам-
ках проведения социального 
дня большое количество роди-
телей и школьников получило 
консультации специалистов. 

    Интересной была находка 
СОШ № 2 – в фойе школы там 
организовали зону  обратной 
связи  с родителями. Им была 
предоставлена возможность 
письменно изложить свои во-
просы и предложения по ор-
ганизации профилактической 
работы в школе. Там же пред-
лагались буклеты и памятки 
по различным направлениям 
профилактической работы в се-
мье. Актуальной была выставка 
разнообразных кормушек, изго-
товленных детьми совместно 

   Родители семиклассников СОШ № 2 вместе с классным ру-
ководителем ребят О.А. Трегубовой активно участвовали в об-
суждении вопроса безопасного пребывания детей в интернете. 

с родителями. По мнению при-
сутствовавших,  яркую  профи-
лактическую направленность 
имел семейный клуб «Мы вме-
сте», проведённый Татьяной 
Афанасьевной Новосельцевой. 

  Социальный день в СОШ 
№ 3 открылся важным со всех 
сторон мероприятием – «По-
священием в пешеходы» пер-
воклассников (учитель – Елена 
Васильевна Андреева), на кото-
ром присутствовали инспектор 
ГИБДД и родители учащихся.  
Интересно и, уверена, с поль-
зой прошли семейный клуб 
«Азбука здоровья», который 
для учащихся 5, 6 классов и их 
родителей провели педагоги 
Тамара Фёдоровна Лаптева и 
Денис Юрьевич Киселёв, а так-
же беседа с учащимися 9 – 11 
классов по профилактике пра-
вонарушений и  преступлений 
среди несовершеннолетних, 
проведённая помощником  про-
курора Максимом  Олеговичем  
Сибилёвым,  и другие меропри-
ятия.

   – Елена Николаевна, какие 
моменты учитывались при 
составлении общего плана 
проведения профилактиче-
ских мероприятий? Всё ли 
задуманное получилось?

 –   Планируя эту работу, 
вначале мы проанализирова-
ли причины и условия форми-
рования преступности среди 
несовершеннолетних, выделив  
среди прочих негативное влия-
ние  семьи, а также окружения 
со стороны – как взрослых, так 
и сверстников; проникновение в 
сознание несовершеннолетних  
опасной для их здоровья и раз-
вития информации из СМИ и 
интернета;  существенные изъ-
яны в воспитании; минималь-
ное количество денег в семье, 
не позволяющее обеспечить 
основные потребности ребён-
ка, отсутствие занятости, без-
надзорность подростков. 

   Вторым этапом стала под-
готовка  плана мероприятий, 
способных, по нашему мнению, 
предупредить возникновение 
тех причин и условий, о кото-
рых я сказала выше. Сегодня 
можно с уверенностью сказать, 
что разработанный нами план 
проведения социальных дней, 
за исключением некоторых ню-
ансов, реализован полностью. 

   На всех территориях и во 
всех образовательных учреж-
дениях организаторы  хорошо 
понимали цели проведения со-
циальных дней и сделали всё 
возможное для создания ус-
ловий по их достижению. Вез-
де мероприятия имели чёткую 
профилактическую направлен-
ность, работа велась сообща. 
Теперь, не прекращая действо-
вать  в данном направлении, 
будем ждать положительных 
результатов.

    Всех специалистов органов 
системы профилактики  я благо-
дарю за терпение, самоотдачу 
и большой личный вклад в ор-
ганизацию комплексной работы 
с семьями, работы по  профи-
лактике преступности среди 
несовершеннолетних. Надеюсь 
на тесное сотрудничество и в 
дальнейшем!

 Беседовала М. ЛАКМАН.

Учащиеся 9 – 11 классов СОШ № 3 внимательно  слушали по-
мощника прокурора М.О. Сибилёва.

   В деле профилактики главное – 
    действовать сообща!

ПЕРВОГО ДЕКАБРЯ 2016 
ГОДА ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» ИСПОЛНЯЕТСЯ 15 ЛЕТ.  
Руководством партии при-
нято решение о проведении 
декады личного приёма граж-
дан с 21 ноября по 1 декабря.

В Сорокинском местном от-
делении также будет проходить 
декада личного приёма граж-
дан.  Подготовлен план-график 
приёма,  который будет обнаро-
дован. Приём будут вести  де-

путаты районной Думы, члены 
политсовета, главы сельских 
поселений и авторитетные 
люди. 

Место для проведения еже-
годного приёма граждан – об-
щественная приёмная партии, 
которая находится в здании 
библиотеки и администрации 
сельских поселений. 

В рамках декады депутаты 
проведут  выездной приём, они 
побывают на соседних терри-
ториях избирательных округов. 

Также планируется, что состо-
ится заседание круглого стола 
в Центре детского творчества 
по теме организации работы с 
молодёжью. 

В редакции на «Прямой ли-
нии» 30 ноября будет ждать во-
просов председатель районной 
Думы Мария Калиновна Позде-
ева, руководители местного от-
деления партии.  

Учитывая, что единоросы 
выстраивают свою работу со 
всеми категориями граждан 

по различной тематике, мы 
не определяем круг вопросов, 
хотя, как показывает практика, 
большинство вопросов касает-
ся здравоохранения и социаль-
ной политики.  

Напомню, что ЕЖЕНЕДЕЛЬ-
НО ПО ПЯТНИЦАМ В ЗДАНИИ 
БИБЛИОТЕКИ РАБОТАЕТ ОБ-
ЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМНАЯ 
ПАРТИИ С 9.00 ДО 10.00 ЧАС.

                                    
     Надежда ГУГЕЛЬ.

                ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» – 15 ЛЕТ
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Более 110 некоммерче-
ских организаций из 21 му-
ниципального образования 
региона подали заявки на 
участие в IV выставке-фору-
ме социальных проектов об-
щественных объединений и 
некоммерческих организаций 
Тюменской области. Она со-
стоится в Тюмени 18 ноября 
2016 года. 

За ходом мероприятия также 
можно будет наблюдать в режи-
ме онлайн на сайте: http://moi-
portal.ru. 

В рамках мероприятия будут 
представлены лучшие практи-
ки реализации общественными 
организациями социально зна-
чимых инициатив, а также со-
временные достижения в сфе-
ре социальной политики. Кроме 
того, в программе - проведение 
общественных дискуссий и пре-
зентация областного каталога 
социальных проектов обще-
ственных объединений. 

На трёх презентационных 
площадках представители об-
щественного сектора и про-
фильных органов государ-
ственной власти обменяются 
мнениями по вопросам в сфе-
ре образования, развития эт-
нокультурного многообразия, 
здравоохранения, социальных 
инноваций и др. 

Особую актуальность пред-
стоящей дискуссии также при-
даёт недавно утвержденный 
Правительством Российской 
Федерации перечень обще-
ственно полезных услуг, ко-
торые смогут оказывать со-
циально ориентированные 
организации. Соответствующее 
постановление опубликовано 
на сайте правительства: http://
government.ru/docs/25126/. 

Отметим, что интерес к ме-
роприятию стабильно растёт. В 
2016 году более 110 участников 
презентуют 127 социально зна-
чимых проектов. Для сравне-
ния, в третьей выставке 2014 
года приняли участие 85 об-
щественных организаций из 15 
муниципальных образований 
области, которые представили 
порядка 90 проектов.

Выставка-форум гражданских 
инициатив проводится один раз 
в два года по инициативе Об-
щественной палаты Тюменской 
области при поддержке Прави-
тельства региона. Мероприятие 
ориентировано на формирова-
ние инновационных методов 
взаимодействия общественных 
организаций и органов государ-
ственной власти в сфере повы-
шения качества жизни граждан, 
пропаганды здорового образа 
жизни, духовно-нравственного 
и военно-патриотического вос-
питания молодёжи, гармониза-
ции межнациональных отноше-
ний.

   Татьяна ПАШИНЦЕВА.

СОЦИАЛЬНЫЙ ДЕНЬ СО-
СТОЯЛСЯ В ИШИМСКОМ 
МНОГОПРОФИЛЬНОМ ТЕХНИ-
КУМЕ (ОТДЕЛЕНИЕ С. Б. СО-
РОКИНО) 8 НОЯБРЯ.

На мероприятии, которое 
называлось «Формула семей-
ного счастья», присутствовали 
ученики и родительская обще-
ственность. 

Ведущие – педагог-организа-
тор Елена Горбунова и препо-
даватель  литературы Ирина 
Дмитриева, наполнив кувшин 
камнями, щебнем, песком и во-
дой, рассказали притчу «О том, 
на что следует тратить время». 
«Камни – самая главная состав-
ляющая жизни каждого, щебень 
– это вещи, которые иметь при-
ятно, но это не самое важное, – 
пояснила содержание кувшина 
И. Дмитриева. – Песок симво-
лизирует мелочи, которых пол-

Грипп и острые респира-
торные вирусные инфекции 
(ОРВИ) остаются одной из са-
мых актуальных проблем здра-
воохранения в нашей стране: 
на их долю приходится около 
90% всей инфекционной забо-
леваемости.

Основной путь, по которому 
распространяются вирусы грип-
па – передача от человека к чело-
веку воздушно-капельным путём 
при кашле и чихании.

Они могут также распростра-
нятся, когда человек касается 
руками таких капельных выделе-
ний на теле другого человека или 
на предметах, а затем, не вымыв 
руки, касается руками своего рта 
или носа.

Известно, что существует три 
вида профилактики гриппа. Это 

но в жизни любого человека. А 
вода в кувшине показала, что, 
чем бы ни занята была жизнь, 
время для безделья найдётся 
всегда». После этого последо-
вала семейная конкурсная про-
грамма и награждение победи-
телей. 

Беседу с родителями уче-
ников техникума «Жизнь – это 
счастье, сотвори его сам!» 
провела психолог комплекс-
ного центра социального об-
служивания населения по Со-
рокинскому району Виктория 
Чифранова. Разговор был о 
профилактике суицида в под-
ростковом возрасте. По мнению 
В. Чифрановой,  мероприятие 
прошло продуктивно, родители 
задавали много вопросов и де-
лились опытом по воспитанию 
молодёжи.

В актовом зале инспектор 
по охране детства Валентина 
Зазуля проводила профилак-
тическое мероприятие «Мы 
против наркотиков». Беседуя 
со студентами, В. Зазуля рас-
сказала о законодательстве в 
РФ в отношении употребления, 
хранения и распространения 
наркотических, психотропных и 
других веществ и о мерах нака-
зания за нарушение закона. 

Завершением социально-
го дня стали творческие ма-
стер-классы, которые провели 
студенты много-
профильного тех-
никума под руко-
водством своих 
преподавателей. 

Самым привле-
кательным для 
хозяюшек стал 
м а с т е р - к л а с с 
«Карвинг». Это не-
обычное слово оз-
начает «искусство 
художественной 
резки по овощам». 
Усевшись за столы, 
пришедшие сюда 
мамы и бабушки 
специальными но-
жами вырезали 
цветок из редиса и 
лепестки из огурца. 

О том, что нового появилось в 
правилах дорожного движения, 
на своём мастер-классе расска-
зал преподаватель специаль-

профилактика с помощью вакцин 
(специфическая, вакцинопрофи-
лактика), химиопрофилактика 
(противовирусные средства) и 
профилактика, подразумевающая 
под собой соблюдение правил лич-
ной и общественной гигиены (не-
специфическая).

Статистика свидетельствует, что 
85% детей, которые прошли вакци-
нацию, имеют иммунитет к штам-
мам гриппа, а у тех из них, которые 
заболели болезнь, протекает в лёг-
кой форме, в короткие сроки, без 
осложнений. Это является очень 
веским аргументом в пользу при-
вивок.

Чтобы защитить себя и свою 
семью необходимо соблюдать ряд 
правил:

- старайтесь избегать тесных 
контактов  с больными людьми;

- часто мойте руки водой с мы-
лом, особенно после того, как вы 
вернулись с улицы, или ухаживае-
те за больным членом семьи;

- старайтесь не прикасаться ру-
ками к глазам, носу и рту. Именно 
этим путём распространяются ми-
кробы;

- прикрывайте нос и рот однора-
зовым носовым платком, когда вы 
кашляете или чихаете. После ис-
пользования платок выбрасывайте 
в мусорную корзину;

- используйте  в пищу естествен-
ные фитонциды: лук, чеснок, а 
также клюкву с медом и лимон;

- если вы заболели, вызывайте 
врача на дом и оставайтесь дома 
в течение 7 дней. Не отправляйте 
больных детей в школу и детский 
сад. Лекарственные препараты 
принимайте строго по назначению 

врача. Максимально избегайте 
контакта с другими членами се-
мьи. Это необходимо для того, 
чтобы  вы не заразили других 
людей и далее не распространяли 
вирусную инфекцию;

- не отказывайтесь от госпита-
лизации, это поможет избежать 
тяжелых осложнений.

И проконсультируйтесь с 
участковым врачом о  возможно-
сти использования медикаменто-
зных средств профилактики.

Начальник 
территориального отдела 
Управления 
Роспотребнадзора по
Тюменской обл. в г. Ишиме,
 Ишимском, Абатском, 
Викуловском, Сорокинском 
районах Биргалин А.М.

МЕРЫ ПРОФИЛАКТИКИ  ОРВИ И ГРИППА

Профилактические мероприятия - в полном объёме

Советует врач

ных дисциплин Алексей Щучка. 
Затем родители совместно с 

детьми изготовили декор к но-
вогоднему столу и семейные 
фоторамки. 

Итоги дня подвела замести-
тель главы администрации по 
социальным вопросам Елена 
Николаевна Гараба. 

– Все запланированные ме-
роприятия прошли в полном 
объёме. Родителей учеников 
было немного, но они приняли 
самое активное участие, как в 

профилактических беседах, так 
и в мастер-классах.  

Виктория ШТРИККЕР.
        Фото автора. 

   

КАЖДЫЙ ГОД 17 НОЯБРЯ 
ПРАЗДНУЕТСЯ ДЕНЬ УЧАСТ-
КОВОГО. Именно в этот день 
в 1923 году Народный комис-
сариат внутренних дел утвер-
дил Инструкцию для участ-
кового надзирателя. Этот 
нормативный документ, как 
формально считается, дал 
старт для регламентирова-
ния и правовой деятельности 
участковых милиционеров.

Рабочий день участкового мо-
жет начаться в любое время: и 
ранним утром, и поздней ночью.  
Один телефонный звонок на его 
мобильный  – и участковый на 
своей служебной «Ниве» спе-
шит на помощь людям. 

Современный участковый – 
это не тот деревенский Анискин, 
образ которого очень романтич-
но смотрится с экранов голубых 
экранов. Герой  полюбившегося  
в 80-е годы советским зрителям 
сериала «Деревенский детек-
тив», участковый – майор Ани-
скин успешно распутывал са-
мые загадочные  преступления. 
С чем приходится сталкиваться 
участковым уполномоченным в 
наши дни, какие требования к 
их работе выдвигает современ-
ная действительность? 

На сегодняшний день в под-
разделении участковых уполно-
моченных отделения полиции 
№ 5   под руководством заме-
стителя начальника отделения 
полиции  Гусева А.Н. работа-

ют 4 человека: Знаменщиков 
Андрей, Знаменщиков Сергей, 
Казбеков Мерген и Гуляев Алек-
сандр (на снимке). 

Ежедневно они  оператив-

но реагируют на все происше-
ствия  на обслуживаемой ими 
территории, занимаются про-
филактикой преступлений. Они 
же проводят профилактические 
беседы с трудными подрост-
ками и помогают найти работу 
тем, кто уже отчаялся её найти. 
Практически каждый день они 

сталкиваются лицом к лицу с 
опасностью. 

Современные условия предъ-
являют жесткие требования к 
профессиональному уровню 
подготовки участковых упол-

номоченных полиции. Рассчи-
тывать на доверие населения 
в наше время может лишь тот 
участковый, который  не просто 
является грамотным специа-
листом. Это должен быть все-
сторонне развитый человек, 
обладающий профессиональ-
ными знаниями, умеющий объ-

ективно оценивать различные 
ситуации и оперативно делать 
правильные выводы, прини-
мать   решения, направленные 
на предупреждение нарушений 
закона. 

Три раза в неделю сорокин-
ские участковые  ведут приём 
в опорном пункте полиции, но 
и кроме этого местные жители  
частенько обращаются  к ним 
со своими житейскими пробле-
мами.  Помирить соседей или 
супругов, успокоить дебоши-
ра, помочь найти пропажу или 
даже просто поговорить по ду-
шам… 

Они постоянные «гости» ус-
ловно осуждённых и досрочно 
освобождённых, беседует с 
несовершеннолетними, встре-
чается с неблагополучными 
семьями и проверяет злачные 
места. Это  лишь часть   обя-
занностей участкового уполно-
моченного. 

Трудности не пугают участ-
ковых, они хорошо понимают, 
что от результатов их работы во 
многом зависит  спокойствие на 
улицах и во дворах наших до-
мов, безопасность   детей. 

От всей души поздравляем 
сотрудников отделения участ-
ковых уполномоченных с про-
фессиональным праздником и 
желаем успехов в дальнейшей 
службе!

        Оксана ЛАКМАН.

 

МИНИ-ФУТБОЛ
Продолжается чемпионат 

Сорокинского района по ми-
ни-футболу среди мужских 
команд.

В очередных играх на про-
шлой неделе «Сибирь», про-
должая выступать без пора-
жений, возглавила турнирную 
таблицу, записав в свой актив 
15 очков. 

Интрига закрутилась в борьбе 
за места – со второго по четвёр-
тое. Команды из с. Пинигино и 
СОШ №1, а также «Ветераны» 
набрали по 9 очков и поочеред-
но обыграли друг друга. Коман-
да «Хоккеисты» также сохраня-
ет шансы на призовую тройку. А 
вот команды Готопутовского и 
Ворсихинского сельских посе-
лений сойдутся в очной встрече 
за 6–7 строчку рейтинга 2016 
года.

               Ю. СУЗДАЛЬЦЕВ. 


